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ATTI DEL CONSIGLIO COMUNALE
SEDUTA DEL 10/02/2022

L’anno duemilaventidue in Modena il giorno dieci del mese di febbraio (10/02/2022) alle ore 15:20,
regolarmente convocato, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta pubblica per la trattazione
degli oggetti iscritti all’ordine del giorno (1° convocazione)

A  seguito  dell'emergenza  Covid-19,  la  presente  seduta  si  è  svolta  anche  in  modalità
videoconferenza,  ai  sensi dell'  art.  73 del  D.L.  17/03/2020 n.  18,  secondo i  criteri  previamente
fissati dal Presidente con nota prot. 82479 del 25/03/2020. Tutte le votazioni della presente seduta si
sono svolte per appello nominale.

Hanno partecipato alla seduta:
Sindaco Muzzarelli Gian Carlo Presente in aula consiliare

Presidente Poggi Fabio Presente in aula consiliare

Vice Pres. Prampolini Stefano Presente in videoconferenza

Aime Paola Presente in videoconferenza

Baldini Antonio Presente in videoconferenza

Bergonzoni Mara Presente in aula consiliare

Bertoldi Giovanni Presente in aula consiliare

Bignardi Alberto Presente in aula consiliare

Bosi Alberto Presente in aula consiliare

Carpentieri Antonio Presente in aula consiliare

Carriero Vincenza Presente in videoconferenza

Connola Lucia Presente in videoconferenza

De Maio Beatrice Presente in aula consiliare

Di Padova Federica Presente in aula consiliare

Fasano Tommaso Assente

Forghieri Marco Presente in videoconferenza

Franchini Ilaria Presente in aula consiliare

Giacobazzi Piergiulio Presente in aula consiliare

Giordani Andrea Presente in aula consiliare

Guadagnini Irene Presente in aula consiliare

Lenzini Diego Presente in aula consiliare



Manenti Enrica Presente in videoconferenza

Manicardi Stefano Presente in aula consiliare

Moretti Barbara Presente in aula consiliare

Parisi Katia Presente in videoconferenza

Reggiani Vittorio Presente in aula consiliare

Rossini Elisa Presente in aula consiliare

Santoro Luigia Presente in videoconferenza

Scarpa Camilla Presente in aula consiliare

Silingardi Giovanni Presente in aula consiliare

Stella Vincenzo Walter Presente in aula consiliare

Trianni Federico Presente in videoconferenza

Venturelli Federica Presente in aula consiliare

e gli Assessori:

Baracchi Grazia Presente in aula consiliare

Bortolamasi Andrea Presente in aula consiliare

Bosi Andrea Assente

Cavazza Gianpietro Presente in aula consiliare

Ferrari Ludovica Carla Assente

Filippi Alessandra Presente in videoconferenza

Lucà Morandi Anna Maria Presente in videoconferenza

Pinelli Roberta Presente in videoconferenza

Vandelli Anna Maria Assente

Ha partecipato il Segretario Generale del Comune DI MATTEO MARIA.

Il Presidente POGGI FABIO pone in trattazione la seguente 

MOZIONE n. 5

MOZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  GIACOBAZZI  (F.I.),  AVENTE  PER
OGGETTO  "RICHIESTA  DI  SOSPENSIONE  DELL'ADDIZIONALE  REGIONALE
ALL'ACCISA SUL GAS NATURALE"



OMISSIS

Concluso il  dibattito,  il  Presidente sottopone a votazione palese,  per appello nominale,  la  sotto
riportata mozione, che il Consiglio comunale respinge con il seguente esito:

Consiglieri presenti al voto: 30
Consiglieri votanti: 30

Favorevoli  11: i  consiglieri  Baldini,  Bertoldi,  Bosi,  De Maio,  Giacobazzi,  Giordani,  Manenti,
Moretti, Prampolini, Rossini, Santoro

Contrari   19: i  consiglieri  Aime,  Bergonzoni,  Bignardi,  Carpentieri,  Carriero,  Connola,  Di
Padova,  Forghieri,  Franchini,  Guadagnini,  Lenzini,  Manicardi,  Parisi,  Poggi,
Scarpa, Stella, Trianni, Venturelli ed il Sindaco Muzzarelli

Risultano assenti i consiglieri Fasano, Reggiani, Silingardi.

Il Presidente proclama l'esito dopo avere ricevuto conferma dal Segretario e dai tre scrutatori. 

““  Premesso che:

- nelle ultime settimane è stato posto all’attenzione di tutti gli Italiani come una carenza generale di
materie  prime,  in  particolare gas naturale,  avrà come conseguenza diretta  un rincaro di  diversi
prodotti derivati e ad un loro approvvigionamento più complicato, oltre ad un rialzo di prezzi dei
prodotti di largo consumo; 
- gli oltre 3 miliardi di euro stanziati dal Governo nazionale con il Decreto Legge n. 130 del 27
Settembre  2021 ("Misure  urgenti  per  il  contenimento  degli  effetti  degli  aumenti  dei  prezzi  nel
settore elettrico e del gas naturale") sono stati destinati al contenimento delle bollette delle famiglie
e delle piccole imprese, allocando 2,5 miliardi di euro per l'azzeramento degli oneri generali di
sistema per il  prossimo trimestre e 500 milioni di euro circa per potenziare i bonus, a cui si è
aggiunta una riduzione al 5% dell'IVA per le bollette gas;

considerato che

- sono già stati annunciati aumenti di prezzo per diversi settori merceologici, da prodotti di prima
necessità come pane e pasta, ad altri prodotti alimentari come carne, pesce, ortaggi e frutta fresca,
da prodotti per la cura del corpo e della persona a prodotti per neonati; 
-  secondo  le  prime  stime  di  associazioni  di  categoria  e  di  associazioni  dei  consumatori,  ogni
famiglia si troverebbe a dover fronteggiare un aumento di spesa annuo di circa 1.500 euro;

ravvisato che

- con il Decreto Legislativo n. 398 del 21 Dicembre 1990 è stata introdotta la possibilità per le
Regioni di riscuotere un’accisa sull’utilizzo di gas naturale usato come combustibile; 
- l’addizionale regionale dell’Emilia-Romagna risulta tra quelle più alte a livello nazionale, mentre
circa il 30% delle Regioni italiane ha già eliminato tale addizionale (la Regione Lombardia, ad
esempio, ha rinunciato a tale accisa già a partire dall’anno 2002); 
- mediamente in Emilia-Romagna il gettito annuo di tale tributo in questo ultimo quadriennio è stato
di oltre 80 milioni di euro, con una riduzione di 10 milioni con riferimento al solo 2020; 



tutto ciò premesso, considerato e ravvisato,
il Consiglio Comunale di Modena

rilevato  come  la  sospensione  dell’addizionale  regionale  all’accisa  sul  gas  naturale  avrebbe  un
effetto positivo pressoché immediato sull’economia delle famiglie e delle imprese locali,  poiché
permetterebbe nel giro di poche settimane di aiutare nel concreto gli utilizzatori, con beneficio, a
cascata, su tutti i cittadini,

impegna il Sindaco e la Giunta a

sollecitare  la  Regione  Emilia-Romagna  affinché  sospenda  l’addizionale  regionale  riguardante
l’accisa sul gas naturale al fine di sostenere, nello straordinario picco di costo di materie prime
specialmente energetiche, famiglie, imprese e cittadini tutti. ””

Del che si è redatto il presente verbale, letto e sottoscritto con firma digitale

Il Presidente
POGGI FABIO

Il Segretario Generale
DI MATTEO MARIA


